



ブルーベリー摘みと暑気払い

7月14日(日)水元のブルーベリー農園にブルーベリー摘みに行…く企画を立てていましたが、あいにくの空模様で農園には閉鎖の案内が。

ブルーベリー摘みはできないけど、せっかく集まったのだからどこかに行きましょう、と相談し亀有の香取神社に向かいました。

お参りした後、アリオで一涼み。

1時ぐらいから暑気払いを兼ね昼食交流会。今日は残念だったけど来月までやってる様だし、また企画しようか、等交流しました。



雨も上がり香取神社へ



「健康のはぐるま」の手配り協力者募集中

現在、一人で20とか30とか配達してくれている組合員さんがいます。

葛生協の組合員さんで、5～10部(件)ぐらいなら「健康のはぐるま」の手配り手伝えるよという方がいましたら、支部運営委員か職員までお声掛けください。配布先は、お住いの地域など考慮しそのあと相談させていただきます。



葛飾区特定健診・長寿健診・基本健診

**★後半は混み合うとのこと
です。受診はお早めに**

☆ 2024 原水禁世界大会 ☆

今年の法人からの代表派遣は3名です。

派遣費用集めの募金やバザーなどのへご協力ありがとうございます。35万円目標で21日現在278,346円の到達になりました。

8月1日が葛飾代表団の結団式です。